

Amauta: Las reglas que aplica el revisionismo

"Hay quienes dicen que mal aplicamos al Presidente Mao Tsetung en una época que ya no corresponde: en fin, tanto parlotean que cabe preguntar si sabrán de qué hablan, entre otros, el condecorado senador especialista en violencia", afirma el doctor Abimael Guzmán. Con esta frase bastaría para responder al vocero del PUM, denominado Amauta, que en su edición número 47, dedica dos páginas dizque a mostrar probar. "Las reglas militares que violó Sendero", y de "Cómo Gonzalo no aplica a Mao".

Sumándose a la campaña anticomunista desplegada a nivel mundial por el imperialismo y revisionismo, y poseído por la histeria colectiva que persigue a los electoreros tras los resultados obtenidos en las recientes elecciones municipales, el autor de la nota (Raúl Wiener, director de Amauta) trata infructuosamente, de demostrar que el Partido comunista del Perú "ha fracasado" en su campaña política de entablar y boicotear las elecciones.

Entre otras perlas, Wiener asegura que en la última campaña del PCP "se debe agregar como ineludible elemento de balance, los errores de estrategia militar cometidos a lo largo de la última ofensiva, y que para el senderismo vienen representando un alto costo en cuadros y fuerza acumulada".

## SUEÑOS ELECTOREROS

Lo que primero debe conocerse, es que el director del Amauta quiere hacer méritos, pues ha sido considerado entre los candidatos a una diputación por el PUM, organización a la cual pertenece. De ahí lo que tan febrilmente trata de demostrar arguyendo que el boicot a las elecciones fue un fracaso.

Pero hay que volver a decirlo no una ni cien sino miles de veces para que lo entiendan: en las últimas elecciones municipales el pueblo peruano expresó su rechazo y odio de clase a todos los reaccionarios y a todos los electoreros, principalmente al Apra y a los redomados revisionistas que por muchos años han cabalgado sobre las masas oprimidas.

Los resultados oficiales los han despertado de sus sueños triunfalistas y originado una verdadera pesadilla para todos aquellos opresores del pueblo y a sus apoyantes aglutinados en IU, ASI y otros. Estas fueron sus peores elecciones, en muchos lugares no se efectuaron y en muchos otros se anularon.

El boicot se cumplió y fue contundente, pero lo que le ocurre al articulista de Amauta es que tiene limitaciones para entender la dimensión nacional de la medida y el desarrollo desigual y particularidades de su aplicación en las diferentes partes del país. Por ejemplo, más del cuarenta por ciento del total del electorado no acudió a votar en muchas ciudades como en Huánuco; allí el porcentaje se elevó hasta un 51 por ciento. Esto, lógicamente, ha desesperado a los reaccionarios de todo pelaje.

Es más, en muchos distritos limeños el porcentaje de votos nulos sobrepasa largamente el obtenido por los "ganadores". Un claro ejemplo de ello es lo sucedido en Independencia y Comas.

El candidato a diputado afirma que el PCP viola las reglas militares planteadas por el Presidente Mao Tsetung. Cobradamente insinúa que "sólo están mal aplicadas", cuando en realidad piensa que no sirven, que son erróneas y no se atreve a refutarlas.

En los documentos del Partido Comunista del Perú y en la "Entrevista del Siglo" se explica que la Guerra Popular se aplica universalmente, según el carácter de la revolución y se especifica en cada país.

Lo que tratan de ocultar por todos los medios los reaccionarios, incluidos los de Amauta, es el incontenible avance de la Guerra Popular en el Perú.

El PCP viene desarrollando desde hace casi diez años, una Guerra Popular apuntando con la Revolución Democrática contra el capitalismo burocrático y socabando la base gamonal de las relaciones semif feudales que sostienen al viejo Estado, al mismo tiempo golpeando al imperialismo.

La sola existencia y desarrollo de cientos de comités populares, bases de apoyo, conformantes de la República Popular de Nueva Democracia, prueban ante el mundo, la justeza e invencibilidad de la aplicación del Marxismo-leninismo-maoísmo-Pensamiento Gonzalo.

Esta es la mejor prueba de que si se viene cumpliendo con la aplicación de la teoría militar de acuerdo a nuestra realidad concreta; si no, ahí están como muestra los certeros golpes que día a día los guerrilleros maoístas propinan a las fuerzas represivas del viejo orden.

Aplicando la teoría militar en sus dos aspectos, el de destrucción, el principal durante este periodo, y el de construcción, el PCP viene imponiendo el Nuevo Orden en muchos lugares del país.

Los electoreros de Amauta deben recordar que José Carlos Mariátegui fundador del PCP, decía que, solamente destruyendo, demoliendo el viejo orden, se podía generar un nuevo orden social.

El periodista del PUM afirma que lo sucedido en la Plaza Manco Capac fue producto del "Aventurerismo armado", ocultando lo que verdaderamente ocurrió. Allí hubo una movilización de los familiares de los presos políticos, prisioneros de guerra y desaparecidos que se dirigían al cementerio. Seguramente debe tener a la mano el archivo de El Diario. Será bueno que lo lea.

Siendo así. ¿Las marchas de los familiares son aventurerismo armado?, ¿haber aplastado y derrotado en la Plaza Manco Cápac el genocidio de grandes proporciones que buscó perpetrar el régimen aprista, es aventurerismo militar?

Recuérdese que esa grandiosa marcha congregó a más de tres mil personas y tuvo un costo mínimo.

Otra cínica afirmación es la que se refiere al titular aparecido en El Diario en su edición del 18 de octubre. Dicen: "Conquistar el Poder a Nivel Nacional" es un exabrupto. Si nos fijamos bien, el texto íntegro de aquel titular fue: EL PCP DESARROLLA SU PLAN DE CONQUISTAR EL PODER A NIVEL NACIONAL. Los revisionistas son expertos en castrar el verdadero contenido de las cosas. Es este el caso de nuestro titular. Sin lugar a dudas, eso es lo que hará el PCP mediante la Guerra Popular.

Muy sueltos de huesos los de Amauta a firman que "a lo largo de este texto hemos analizado una y otras violaciones de las reglas de la guerra prolongada, estrategia oficial senderista, incurridos a lo largo de la última ofensiva, y cuya explicación de fondo es la desesperación de la dirección por lo desmedido de sus objetivos políticos".

¿No será que Amauta no cree que la Guerra Popular debe ser prolongada? No pueden ver más allá del cortoplacismo electorero, ellos si pierden su "guerra" por votos a cada rato, porque son cola y sostenedores del Estado reaccionario mediante elecciones.

La creciente Guerra Popular que se desarrolla en el campo y la ciudad, cuenta con una gran adhesión y apoyo popular, principalmente del campesinado pobre. Allí radica su éxito. La guerra que lleva adelante la reacción y sus apoyantes revisionistas no tiene el apoyo del pueblo porque va contra sus intereses.

A estos electoreros que se dicen marxistas-leninistas hay que recordarles lo que decía Len in: "Van los iniciadores del Ejército Popular revolucionario; no es acto de venganza, no es una salida provocada por la desesperación, no es un simple acto de 'amedrentamiento', no; esto es el comienzo, bien meditado y preparado, calculado desde el punto de vista de la correlación de fuerzas, es el comienzo de las acciones de los destacamentos del ejército revolucionario". "Afortunadamente, han pasado los tiempos en que por falta de un pueblo revolucionario hacían la revolución terroristas revolucionarios aislados; la bomba ha dejado de ser el arma del petardista individual y ha pasado a ser elemento necesario del armamento del pueblo".

Los del hoy PUM también deben recordar lo que decían allá por 1979 en la Constituyente, cuando trataban de engañar al pueblo con el cuento de que había que defender el campo democrático y que se estaba en situación pre revolucionaria y que, con el uso de la tribuna parlamentarista, pasaríamos a una situación revolucionaria, para terminar, diciendo que había que centrarse en defender el orden existente. Esto no es sino traición.

"Si me permitieran, les diría que lo principal de las elecciones es boicotearlas y si es posible impedir las, ¿por qué planteamos esto?, ¿qué va a ganar el pueblo? Nada va a ganar con la renovación electoral" afirmó el jefe del PCP durante "la Entrevista del Siglo", con esto debe quedar claro que no es una versión corregida a último momento, como mañosamente trata de hacer ver Amauta en relación a la consigna de boicotear las elecciones.

Las elecciones municipales de 1989 fueron boicoteadas e impedidas en algunos lugares, a tal nivel que reaccionarios y revisionistas dudan poder realizar mejor sus elecciones generales del próximo año, precisamente porque el boicot se plasmó y la perspectiva es que se desarrolle aún más.

A los pseudo izquierdistas hay que decirles finalmente, que el principal logro de la Guerra Popular es el Nuevo Poder que se viene construyendo en todo el país y que con esto ha quedado palmariamente demostrado que cómo cogiendo el marxismo-leninismo-maoísmo, se puede desenvolver una Guerra Popular sin estar sujetos a ningún bastón de mando (como lo están los de Amauta) a ninguna superpotencia ni potencias algunas. Apoyándose en las propias fuerzas para llevarla adelante. De esta manera, la organización maoísta mediante la Guerra Popular viene cumpliendo con su papel de Partido Comunista del Perú.

(Edición 578, 28/12/89)